

OCIO/ESPECTÁCULOS | Festivales

La costa tropical de Granada, tierra de blues, con la celebración de la primera edición del Almuñécar Blues Fest

Un cartel impresionante con legendarias estrellas como Glenn Hughes (Deep Purple) que actuará por primera vez en Andalucía, Rick Estrin & the Nightcats, DK Harrell y Kitty, Daisy & Lewis

Redacción

Domingo 6 de abril de 2025 - 13:12



La Costa Tropical de Granada será escenario en julio de la celebración del 'Almuñécar Blues Festival' en su primera edición que nace para llegar al corazón de los amantes del blues, un género que persiste en el tiempo y que cautiva por su autenticidad.

Para esta primera edición prevista en el fin de semana del 10 y 11 de julio al aire libre en el Parque El Majuelo a partir de las 21h, la organización logra un cartel internacional muy atractivo que reúne a figuras emblemáticas como al mismísimo Glenn Hughes (performs classic Deep Purple live). El legendario y versátil músico inglés, es conocido como vocalista y bajista de la formación Mk III de Deep Purple en los 70, se le conoce en todo el mundo como "La Voz del

Rock" debido a su facilidad de modular su propia y personalísima voz. El rock británico no se entendería sin Glenn Hughes que también formó parte años después de Black Sabbath. Además tiene una increíble carrera como solista y junto a su banda, Black Country Communion. En 2016 ingresó al Salón de la Fama del Rock & Roll como miembro de Deep Purple.

Rick Estrin & The Nightcats liderados por la estrella del blues, Rick Estrin, auténtico maestro del género y virtuoso de la armónica, estará también en julio en Almuñécar. Su rock inteligente, respetuoso con la tradición pero fresco y rabiosamente divertido ha recorrido medio mundo. Un espectáculo sin restricciones que Estrin ofrece junto a músicos sobradamente reconocidos como el guitarrista Kid Andersen, el genio del teclado Lorenzo Farrell y el inagotablemente creativo baterista Derrick "D'Mar" Martin.

El cartel se completa con la confirmación del guitarrista y cantante de Luisiana DK Harrell, uno de los artistas más solicitados en el ámbito del blues. En 2024 fue galardonado como Mejor Artista Emergente en la prestigiosa celebración de los Blues Music Awards organizada por la Blues Foundation con sede en Memphis. Ha irrumpido en la escena del blues a lo grande. Sus apasionados sets en vivo reflejan su pasión por tocar blues y hay una oleada de alegría en sus canciones que se transmite al público. Una auténtica conexión que el mismo define "me encanta tocar música para la gente y ver cómo comparten la experiencia". "Siempre he dicho que la música es mi voz". Músicos como Charlie Musselwhite, Bobby Rush, Susan Tedeschi y Chris Cain son grandes seguidores, saben que el joven D.K. Harrell tiene un talento especial y lo demostrará en Almuñécar Blues Fest.

Por último, tres jóvenes talentos más que sobrados como son los hermanos Kitty, Daysy & Lewis cierran un

heterogéneo cartel que pretende dejar un largo legado en la costa granadina. Los londinenses son compositores y músicos multiinstrumentistas de un talento increíble. Han vendido más de un cuarto de millón de álbumes en todo el mundo y agotado las entradas de sus giras, han tocado en el Bestival y Glastonbury en numerosas ocasiones y han sido teloneros de grandes figuras, como Mark Ronson y Coldplay. Son adictivos, limpios y puros, algo premiado en estos tiempos, su set incluye R&B, jazz, soul, blues, ska, country, rock 'n' roll y mucho más, ¡Kitty, Daisy y Lewis mezclan géneros a la perfección!

El diseño gráfico del cartel está basado en un dibujo del dúo de humoristas gráficos Gallego & Rey, galardonados con el Premio de la Asociación Nacional de Informadores Gráficos de Prensa además han colaborado con diversos medios como Diario 16, El País, El Mundo, El Jueves y Marca.

Venta de entradas [AQUÍ](#)